
Data: 18/06/2020 
Videoconferência pela plataforma Google Meet 

Horário: 15:30 

Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Giovanna G. Corrêa 

RESPONSÁVEL pela ATA Jéssica C. Oliveira 

Tutora: 
Luísa Helena do Nascimento Tôrres 

 

Participantes PETIANOS 

Camila S. Hartmann; Caroline F. Conceição; Felipe V. Ferraz; Giovanna G. 

Corrêa; Giovanna L. Klein; Hanna T. M. Souza; Jessica C. Oliveira; Marina M. 

Dotto; Natália C. da Costa; Nicole Adrielli M. Zemolin;  

 

1. Ausências: A petiana Gabriela justificou sua ausência por e-mail. 
 
2. Organização Drive: A Tutora Luísa solicitou ao Grupo que utilizem o Google Drive para              

organizar e registrar todo o material produzido. A Petiana Camila se responsabilizou por             
criar as pastas e os outros petianos irão contribuir acrescentando nas pastas os             
documentos elaborados anteriormente. O prazo para a inclusão dos documentos na           
plataforma será de duas semanas (02/07/2020). 

3. Acampavida: A Petiana Camila avisou ao Grupo que após a reunião semanal, os             
responsáveis pelo Acampavida irão se reunir junto à tutora para discutir a possibilidade             
de realizar um novo projeto, pois o material produzido para a atividade planejada foge              
dos objetivos propostos pelo Acampavida deste ano. 

4. Simpósio: A Petiana Nicole avisou ao Grupo que foi realizada enquete no Instagram             
para a escolha dos discentes quanto aos horários do Simpósio Virtual de Odontologia, a              
opção vencedora possui 3 dias de Simpósio com a realização de 2 palestras/dia, uma à               
tarde e outra à noite. A partir do feedback dos horários, as responsáveis pela              
organização irão procurar os palestrantes para os temas sugeridos, de acordo com as             
solicitações de referências obtidas com os professores do Curso de Odontologia da            
UFSM. A Tutora Luísa deixou em aberto a escolha dos palestrantes, para que os              
petianos pudessem escolher de acordo com o mencionado acima, entretanto se           
mostrou disposta a qualquer ajuda quanto a indicações, como o da palestra de             
Odontologia Forense, onde sugeriu o Prof. Daruge da UNICAMP. A Petiana Camila            
demonstrou preocupação sobre dois temas, câncer bucal e pacientes especiais, que           
ainda não há sugestões de palestrantes e solicitou ao grupo alguma indicação. A tutora              
vai encaminhar sugestões. A Petiana Natália avisou que a possível palestrante sobre            
Dentifrícios, se chama Ana Cecília Aranha, docente da USP, e a indicação da mesma foi               
realizada pela Prof. Rose da disciplina de Dentística.  



5. Artigo Camila: A Petiana Camila solicitou ao Grupo se poderia usar o resumo expandido              
submetido do OdontOrienta no PETchê como base para o manuscrito a ser redigido na              
revista da ABENO, pois possui estrutura semelhante. Avisou também que há um custo             
de R$ 130,00 reais. Para a tradução do artigo para a língua inglesa, a Petiana Nicole                
sugeriu sua tia que é licenciada em Letras-Inglês e cobra um valor acessível quando              
comparado a opção indicada da ABENO. O grupo concordou que o valor necessário será              
retirado da caixinha, porém, a Tutora Luísa ficou responsável de indicar outras revistas             
para a publicação do referido artigo.  

6. Capacitação: As Petianas Giovanna G, Jessica e Marina e a Tutora realizaram a             
capacitação para utilização do Site do PET-Odontologia UFSM na última terça-feira, 16            
de junho de 2020. A Tutora sugeriu que as petianas realizem uma posterior explicação              
para os outros petianos que possuam interesse na colaboração para manutenção do            
site.  

7. Relato PET-LIVE Odontologia Legal: A Petiana Nicole disse que adorou a live e achou              
bastante dinâmica, entretanto a observação realizada por ela é que faltou tempo para a              
resposta das perguntas e sugeriu para que as próximas lives façam uma sequência dos              
questionamentos mais importantes como prioridade. Os outros petianos e Tutora          
também realizaram elogios à palestrante e à petiana responsável, Marina.  

8. Epidemiologia: A Petiana Nicole realizou a seleção de IC e foi selecionada. Com isso, ela               
deixa de ser bolsista do Grupo PET-Odontologia e passa a ser bolsista da Epidemiologia.              
A Petiana solicitou ao grupo que sempre realizem um feedback sobre suas            
colaborações, pois como irá estar bastante atarefada, não quer deixar o grupo            
desfalcado quanto às suas responsabilidades. A Tutora Luísa solicitou um debate,           
seguido de votação, na próxima reunião administrativa, para o grupo estabelecer se em             
uma possível saída da Petiana Nicole do IC de Epidemiologia acarretaria no retorno de              
bolsa à referida petiana. A Petiana Giovanna G ficou responsável de informar-se a             
respeito das implicações que essa solicitação possui nos regimentos do PET.  

9. Informativo: A Petiana Marina relatou que as entrevistas EAD com as Professoras Kívia             
e Magali, já foram realizadas. A Prof. Kívia sugeriu entrevistar um aluno das turmas em               
que ela está lecionando atualmente para um feedback da REDE. O Grupo concordou             
que o informativo já está sobrecarregado de informação e que essa sugestão poderia             
causar alguma confusão pelas especificidades que cada aluno possua. O Grupo sugeriu            
para as responsáveis do informativo substituírem as entrevistas dos alunos pelos           
resultados da pesquisa aplicada pelo DAO a respeito da REDE, pois essa opção seria              
mais viável.  

10. Campanha de doações: A Petiana Hanna trouxe para o grupo a solicitação que recebeu              
para ajudar um discente do curso que está passando por necessidades devido a             
pandemia. O Grupo concordou que ajudará com divulgação dos serviços oferecidos por            
este aluno, se necessário. Antes, será feito levantamento pelo Instagram dos alunos            
que precisam divulgar seus serviços nesse período de pandemia. Posteriormente, será           
feito um post para divulgação de todos os serviços via stories. 

11. Circulação: A Petiana Hanna solicitou para que, tanto os perfis de redes sociais do              
grupo quanto os perfis individuais dos petianos, divulguem os informativos do projeto            
circulação. Essa medida é necessária para que haja um maior alcance de informações             
dos hemocentros de referência onde os petianos da UFSM estão (ou moram??) e             
consequentemente, haver maior aderência à doação de sangue.  

12. PET-OdontOrienta: As Petianas Jessica e Marina definiram a data da palestra da            
próxima semana e avisaram a responsável Giovanna G.  



13. Novo nome do Projeto Sala Aberta: O nome escolhido após discussão do Grupo foi              
Fala Acadêmico. 

14. Live Leandro: A Petiana Natália falou com o Prof. Leandro XX sobre uma possível live               
sobre manejo com paciente pediátrico. O professor se interessou pela live mas não pelo              
tema. Ele ficou de retornar para a petiana caso surja um tema de interesse mútuo.  

15. Live Acupuntura em Odontologia: A Tutora Luísa irá contatar a palestrante. As petianas             
Giovanna G e Jessica ficaram responsáveis pela organização da live.  

16. Trello: A capacitação do Trello será realizada no dia 24 de junho, às 9h, pela petiana                
Giovanna G.  

17. SulPET: A Petiana Natália solicitou ao grupo a permissão para submissão de resumo             
sobre o Projeto Videoaulas, o que foi aceito.  

18. Caixinha: A Petiana Marina relatou o atual valor que a caixinha possui, R$ 764,05 reais.  
19. Câmera: A Tutora Luísa solicitou para que ficasse definido o uso da câmera aberta ou               

fechada, de uma maneira formal. O Grupo entrou em consenso e ficou da escolha              
individual de cada petiano, sendo combinado que preferencialmente ficará aberta nas           
reuniões. 

20. Próxima ATA/Coordenador: Natália e Giovanna K.  

Sem mais a relatar, a reunião terminou às XX e a ata foi lavrada por mim, Jéssica Carvalho de 

Oliveira. 

 

 

 

 

Foto da reunião virtual 

 

 

 


